
17.07.2017 - 12:08 Uhr

La Cornèr Banque reste la première banque de Suisse en matière de solidité patrimoniale

Lugano (ots) -

Les statistiques publiées par The Banker en juillet 2017 ont montré que la Cornèr Banque était la première banque de Suisse en termes de solidité patrimoniale pour la troisième année consécutive.

Depuis 2015, le magazine anglais reconnu d'analyse financière édité par Financial Times Group confirme l'excellent positionnement de l'institut bancaire, dont le siège se situe à Lugano et qui possède des succursales à Zurich, à Genève, à Chiasso et à Locarno ainsi qu'un réseau d'agences dans le Canton du Tessin.

Tout en maintenant sa politique prudente de gestion des affaires, la banque poursuit, grâce à son importante dotation en capitaux propres, le développement de ses différents champs d'activités: le Private Banking et la gestion patrimoniale, le conseil en investissement et les services aux intermédiaires financiers, les services de crédit et les financements hypothécaires et commerciaux, les cartes de paiement avec Cornèrcard, l'émission de produits structurés et le trading online avec la plate-forme CornèrTrader.

Soucieuse d'harmoniser l'image de ses multiples départements, la banque a élaboré une charte graphique commune à tous ceux-ci en juin dernier. Le nouveau logo «Cornèr» symbolise cette harmonisation et cette nouvelle identité.

Pour informations:

Anna Russo, responsable PR
Tél.: +41 91 800 53 54 // anna.russo@corner.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019252/100804974> abgerufen werden.